



つながるチカラで 「まちづくり」

天草市長
馬場 昭治

新年明けましておめでとうございます。皆さまには、健やかに新年をお迎えることと心からお慶び申し上げます。

昨年新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、市民の皆さまには、公共施設の閉鎖や外出の自粛などさまざまな対応をお願いし、大変なご不便をおかけいたしました。また、新型コロナウイルス接種につきましては、皆さまのご理解とご協力のお陰で順調に進んでおりますことに対し、深く感謝を申し上げます。

は、今後も続いていくものと思われ
ます。その中で新型コロナウイルス
と共存しながら、経済活動や社会
生活を進めていくため、市といたしま
してもさまざまな取り組みを行い、
地域経済の回復と振興、市民生活の
安定化に努めてまいります。

私も昨年2月に市民の皆さまのご
支援を賜り、天草市長の重責を担わ
せていただくことになりました。
本年は、(仮称)第2天草瀬戸大
橋の開通を翌年に控え、御所浦恐竜
の島博物館の建設やスポーツ拠点施
設の整備、情報通信基盤の整備など
を進めてまいります。このような
都市基盤の整備と併せて、産業や文
化・伝統など地域を担う「ひとづく
り」を同時に進めていく必要がある
と考えています。

天草を思う人とともに、天草の知
恵とチカラと人をつなぎ合わせるこ
とで、天草と天草の暮らしを豊かに
する「まちづくり」を進めてまいり
ます。

市民の皆さまには、より一層のご
支援とご協力を賜りますようお願い
申し上げますとともに、皆さまのご
健勝とご多幸を心からご祈念申し上
げ、年頭のごあいさついたします。

「より住みやすい」 天草市を目指して

天草市議会議長
浜崎 昭臣

新年明けましておめでとうござい
ます。

皆さまには、希望に満ちた輝かし
い新春を、健やかに迎えのことと
心からお慶び申し上げます。年頭に
あたり、天草市議会を代表しまして、
謹んで新年のごあいさつを申し上げ
ます。

昨年を振り返りますと、新型コロナ
ウイルス感染症により、当たり前前
の生活が一変し、多くの困難に見舞
われた年でした。しかしながら、国
内では、開催が危ぶまれる中、東京
2020オリンピック・パラリン

ピックが開催され、日本代表選手の
活躍は、大きな感動と勇気を与えて
くれました。コロナ禍で暗く沈んで
いた世の中が活気に満ちあふれた瞬
間だったのではないのでしょうか。新
型コロナウイルス感染症の終息には
時間を要すると思われませんが、ウイ
ズコロナ時代と言われる昨今、社会
的なルールを守りながらも、地域の
活性化に向けた取り組みを進めてい
ける一年にしていかなければならな
いと考えています。

私たち市議会は、このような社会
の変化に伴い、複雑化、多様化する
行政需要を的確に把握し、市民の皆
さまの声に耳を傾け、その声を市政
に反映していきたいと常々思ってい
る次第です。これからも皆さまに
とって、より住みやすい天草市を目
指して、努力と研鑽(けんさん)を重ね、皆さま
の負託に応えるべく決意を新たにし
ております。本年も議会活動に対し
まして、ご支援、ご協力を賜ります
よう、よろしくお願い申し上げます。

天草市のさらなる発展と市民の皆
さまのご健勝、ご多幸をお祈り申し
上げまして、新年のごあいさつとい
たします。



市民の皆さま 明けましておめでとうございます

天草市
市長 馬場 昭治
副市長 金子 邦彦
教育長 石井 二三男

天草市議会

議長 浜崎 昭臣
副議長 若山 敬介
議員 大塚 基生

平山 泰司
脇島 義純
田中 茂
赤木 武男
中村 三千人
船辺 修
蓮池 良正
勝木 幸生
宮下 幸一郎
中尾 友二
古賀 源一郎
濱崎 義昭
濱洲 大心
鶴戸 継啓
益田 政昭
下田 昇一郎
柴田 誠
前田 正之
五通 俊作
五嶋 善彦
門口 徹
澤井 一富
小川 圭三